



Estimado socio AEPap

Estamos colaborando con la AEP en la conmemoración del [Día de la Pediatría](#), a celebrar el próximo **8 de Octubre**.

Dentro de los actos organizados se van a otorgar los **Premios Maestro de la Pediatría y Pediatra Ejemplar**, con los que se persigue distinguir a pediatras que realizan una labor sobresaliente, ya sea a nivel docente, investigador, asistencial o gestor.

Desde ahora y hasta el 15 de agosto, [ya es posible votar desde la web de la AEP](#).

Esta información **solo está accesible para los socios de la AEP**, por lo que es necesario entrar en la web con el nombre de **usuario y contraseña** correspondiente para poder verla y participar en la votación. **Es decir no basta ser socio AEPap, debes también ser de la AEP**. Y el nombre de usuario y contraseña no son los de la AEPap sino los que tengas en la AEP.

Todos los candidatos tienen méritos más que suficientes para recibir estos premios pero desde la AEPap te pedimos que votes por **Juan Ruiz-Canela Cáceres como pediatra ejemplar 2014**. Este premio reconoce los valores humanísticos y solidarios desarrollados en favor de los pacientes pediátricos, sus familias y la Pediatría en general. Creemos que su gran trabajo en AEPap y por la pediatría de Atención Primaria, le avalan como un excelente candidato para recibir este premio.

La votación se realizará de forma electrónica a través de la página web de la AEP. Solo se permite un voto por cada socio. Para ello, debes **acceder a la página** con el nombre de **usuario y contraseña de tu cuenta de socio AEP**.

(Si has olvidado tus claves debes contactar con el **secretario de tu [sociedad regional](#)** de la AEP, que será quien te las facilite)

Nota: Aquellos socios que votaron durante el Congreso Extraordinario de la AEP en papel deben volver a votar a través de la web.

¡Recuerda que la votación permanecerá abierta solo hasta el próximo 15 de agosto!

Un cordial saludo

Junta Directiva de la AEPap